

## Babinsa Bersinergi Dengan Pemerintah Desa

Rony - [MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM](http://MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM)

Aug 31, 2022 - 10:49



*Serka Sugeng Jalin Silaturahmi Dengan Aparat Desa di Balaidesa Banyuwangi*

MAGELANG, - Babinsa Koramil 03/Bandongan Kodim 0705/ Magelang Serka Sugeng melaksanakan kegiatan komunikasi sosial ( Komsos), dengan pemerintah desa guna tercipta komunikasi maupun Kordinasi dalam membantu melayani warga masyarakat di wilayah yang aman dan kondusif, kegiatan Komsos dilaksanakan di kantor Balai Desa Banyuwangi Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Rabu (31/08).

Serka Sugeng selaku Babinsa desa Banyuwangi mengatakan, tujuan kegiatan kordinasi dengan pemerintah desa selain menjaga hubungan silaturahmi, juga untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Disamping untuk memberikan berbagai informasi perkembangan situasi wilayah, Babinsa mengharapkan kedekatan antara Anggota Koramil 03/ Bandongan dengan aparat pemerintah desa Banyuwangi sebagai bentuk terwujudnya Kemanunggalan TNI - Rakyat.

"Babinsa selalu konsisten dalam melaksanakan komunikasi dengan para tokoh masyarakat Tomas maupun tokoh agama di wilayah binaan, guna terjadi komunikasi yang lebih baik sehingga terjadi kesepahaman dalam membantu peningkatan pelayanan kepada Warga Masyarakat," terang Serka Sugeng.

Komandan Koramil 03/ Bandongan Kapten Caj Wagino juga menambahkan, bahwa kegiatan Anjangsana dan Komsos secara langsung yang dilakukan setiap anggota Babinsa kepada Warga Masyarakat, merupakan bentuk kinerja aparat teritorial dalam mendukung program pemerintah dalam menciptakan hubungan silaturahmi antar instansi pemerintah yang ada.

"Peran penting Komando kewilayahan salah satunya pembinaan teritorial untuk menciptakan kedekatan, antara Babinsa Koramil 03/ Bandongan Kodim 0705/ Magelang dengan Warga Masyarakat dalam menjalin hubungan silaturahmi maupun membantu peningkatan pelayanan kepada Warga Masyarakat, sebagai bentuk upaya menciptakan kemanunggalan TNI- Rakyat," tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl